
ひらめき箱（意見・要望等）対応状況 

番号 
１３ 

１７ 
開封日 

令和４年１１月１日 

令和４年１２月１日 

ご  意  見 

喫煙所にパイプイスで良いので、置いてほしい。お年寄りとか障害者など

も利用するので。 

回       答 

 ご意見いただきました内容につきまして、市庁舎管理を行います行財政改

革課からお答えいたします。 

 今回は、貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

 これまで、新庁舎供用開始から７ケ月ほど経ちますが、イス等のご要望も

なかったことから、現状を維持してきたところです。 

 今回のご要望等も踏まえ、パイプイス２脚を設置いたしました。 

 



ひらめき箱（意見・要望等）対応状況 

番号 １４ 開封日 令和４年１１月１日 

ご  意  見 

正面前の横断歩道は、何で離れた所に設置してあるのですか。横断歩道を

正面玄関前に設置した方が良いと思います。 

ほとんどの方が今の横断歩道を通らず、玄関入口前を通っています。 

雨の場合も安心して通れますし、近道にもなります。 

 

回       答 

 ご意見いただきました内容につきまして、市庁舎管理を行います行財政改

革課からお答えいたします。 

 今回は、貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

 ご意見の横断歩道につきましては、新庁舎を建設する際に議論をしたとこ

ろです。 

 結果として、正面玄関の反対側に、車などをお持ちでない市庁舎利用者の

ためにバス停留所を設けることを決定し、バス停留所設置安全基準というも

のから、停留所の設置にあたっては、横断歩道の前後の側端から、それぞれ

前後に１５メートル以上離すこととなっております。 

 そのことから、横断歩道が今の位置に決定をしたところです。 

 設置基準を踏まえての横断歩道設置ということで御理解のほど、よろしく

お願いします。 

 

 


